



**5 Pièces**

**210 m<sup>2</sup>**

**Réf. 01973**

**999 000 €**

**Puget-sur-Argens**

Maison à vendre (83480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Puget Sur Argens, à 5 mn du village et 15 Mn de la mer, au PUGET SUR ARGENS Au coeur d'un domaine résidentiel recherché et sécurisé, découvrez cette villa climatisée, totalement de plain-pied, rénovée dans un esprit moderne, se composant de 6 pièces principales : entrée, toilette invité, vaste séjour avec cheminée et espace cave à vins, cuisine semi-séparée en prolongement, buanderie, cellier. Espace nuit composé de 2 suites avec salle de bains ou douche et toilettes, deux autres chambres se partageant une salle d'eau avec wc. Garage. Large piscine entourée de terrasses offertes au soleil, ...

Puget Sur Argens, 5 minutes from the village and 15 minutes from the sea, in the heart of a sought-after and PUGET SUR ARGENS : At the heart of a secure residential area, discover this air-conditioned villa, completely on one level, renovated in a modern spirit, consisting of 6 main rooms : entrance, guest toilet, large living room with fireplace and wine cellar area, semi-separated into extension, laundry room, pantry. Sleeping area made up of 2 suites with bathroom or shower and toilet, two other bedrooms sharing a bathroom with toilet. Garage. Large swimming pool surrounded by terraces ...

## AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

